

Logran las Afore aumento récord en sus recursos (El Financiero 13/02/09)

Logran las Afore aumento récord en sus recursos (El Financiero 13/02/09)Pablo Chávez Meza Viernes, 13 de febrero de 2009 Habrían revertido todas las minusvalías: Amafore. Eduardo Silva. (Foto: Eladio Ortiz) Se estima que los recursos administrados por las Afore en el primer mes de este año pudieron llegar a los 931 mil millones de pesos. Sin embargo, será la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) la que dé a conocer las cifras oficiales, el domingo. Y es que, de acuerdo con el presidente de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore), Eduardo Silva Pylypciow, durante enero de este año se alcanzó una cifra "récord", lo que significaría que las Administradoras de Ahorro para el Retiro (Afore) siguen cumpliendo satisfactoriamente su misión de administrar de manera profesional y prudente el dinero para el retiro de los trabajadores mexicanos. Con base en las últimas cifras de la Consar, en diciembre las Afore administraron 893 mil 299 millones de pesos, y en los primeros 15 días de enero esta cantidad se ubicó en los 913 mil 113 millones de pesos, lo que permitió revertir en su totalidad las minusvalías que se experimentaron a lo largo de 2008. De esta forma, el domingo 15 de febrero la Consar dará a conocer las cifras oficiales del comportamiento del sector durante el primer mes del año, por lo que, de ser exactas las estimaciones de la Amafore, se podrá decir que en el primer mes del año las Afore habrían incrementado en poco más de 37 mil millones de pesos los recursos administrados, en comparación al mes anterior. Silva Pylypciow comentó, en entrevista, que el rendimiento que pudieron tener las Afore durante enero estaría entre el 1.1 y 1.5 por ciento. Ayuda por desempleo Por otra parte, el presidente de la Amafore comentó que durante el año pasado, por efectos del desempleo, los trabajadores retiraron de sus cuentas de ahorro dos mil cien millones de pesos. Preciso que esta cifra significó que cerca de 600 mil trabajadores fueron los que solicitaron este apoyo a sus administradoras, lo que se tradujo en retiros mensuales de entre 50 mil y 60 mil solicitudes. Mientras que en materia de aportaciones voluntarias, la cifra en 2008 se ubicó en apenas tres mil millones de pesos.